
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Loko“ vom 1. Februar 2019, 12:35

schwengl: Und dabei vergessen wir ganz einfach mal, dass sie das dreifache wie wir in ihren
Kader stecken konnten. Das sie einen Spieler für 1,5 Millionen Euro verpflichtet haben, der jetzt
meist auf der Bank sitzt.Einfach mal ein paar tatsachen verschweigen. Klasse Leistung.
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